
 

 

Auszug aus dem Elternrat (ER) Primarschule Erlensträsschen,  
inkl. Kindergarten Schmiedgasse B und Wendelingasse 
  
3. Elternratssitzung vom 19. Februar 2020 
 
News aus der Schule (--» Ruth Flück und Annabel Neecke) 
 
Allgemeines, aktuelles, Schulentwicklung: 
● Es gab eine Sitzung mit der Bauverwaltung in welchem auch Verbesserungen betreffend 

Trottinetständer angeschaut wurden. 
● Positiver Rückblick auf das Weihnachtssingen. 
● Die Hausaufgabenhilfe PLUS für die 3. Klassen ist gut gestartet und wird entsprechend 

weitergeführt. 
● Die Übertrittsgespräche in der 6. Klasse haben stattgefunden. 
● Der Spieltag hat erneut stattgefunden. Es war auch in diesem Jahr wieder ein schöner Anlass. 

 
Ausblick, Personelles: 
● Am 20.02.2020 findet die Basler Schulfasnacht statt. Das Erlensträsschen startet um 18.15 Uhr 

vom «Barfüsserplatz» in Richtung «Freie Strasse». 
● Am 25.3.2020 findet die nächste Lehrerkonferenz statt.  
● Die Stelle für Psychomotorik konnte neu besetzt werden. 

 
6. Status Brief Elternpool 

● Der Elternpoolbrief wird nun an alle Eltern verteilt.	
● Frau Flück koordiniert alles Nötige mit dem Sekretariat.	

 
7. Rückmeldung Promotionsordnung (Claudia Machay) 

● Am 04.12.2019 gab es ein Treffen mit Herrn Cramer und Herrn Bauer. Neben vielen anderen 
Eltern waren Claudia Machay als Delegierte des ER Erlensträsschen dabei. Ebenso nahm die 
vormalige Elternratspräsidentin Susanne Stettler daran teil. 

● Die Promotionsordnung ist ein sehr brisantes Thema, welches sehr emotional aufgeladen ist.  
● Der Sinn der Promotionsordnung wurde von den anwesenden Eltern in Frage gestellt. Herr 

Cramer erklärte, dass die Promotionsordnung von Pädagogen entwickelt wurde und von 
ihnen durchgeführt wird. Immer wieder wurde gesagt, dass die Promotionsordnung zum 
Wohle der Kinder geändert wurde und keine Verschärfung der Situation sei.  

● Das Gespräch endete nach 60 Minuten und brachte keine neuen Erkenntnisse und war wohl 
für die anwesenden Eltern eher enttäuschend. 

 
8. Rückmeldung „Fehlende Ferienbetreuung Tagesstruktur 

● Letzen Sommer gab es eine Elternumfrage zur Ferienbetreuung der Tagesstruktur. Das 
bestehende Angebot mit Landauer, etc. sei genügend gross, sodass man aus der Umfrage 
schloss, dass der Bedarf gar nicht so gross sei.	

 
 
 
Die nächste Sitzung des Elternrates findet wegen der Coronasituation erst wieder am 9 
September 2020 statt. 
 

Der Elternratspräsident 

Serge Meyer 


